

# Château-Landon - Souppes

## Intercommunalité

### Un club des entrepreneurs du Sud 77



Rencontre avec des entrepreneurs du territoire.

« Club des entrepreneurs du Sud 77 ». Tel est le nom donné à l'initiative du service développement économique de la Communauté de communes Gâtinais-Val de Loing. L'objectif est de créer un réseau de proximité de chefs d'entreprise porté et piloté par la communauté de communes pour, entre autres, échanger entre dirigeants, rompre l'isolement, apprendre et progresser, développer son business, se faire connaître...

Pour sa mise en place et son organisation, trois rencontres ont déjà eu lieu. La dernière en date a eu lieu

autour d'un déjeuner pour élaborer le programme d'actions et le calendrier de l'année 2023. La prochaine séance de travail portera sur « les aides aux entreprises ». Le club se réunira une fois par mois sur des thématiques professionnelles et ludiques. Désormais des dates sont proposées les jeudis : 16 février, 16 mars, 20 avril, 15 juin, 21 septembre, 19 octobre, 16 novembre et 15 décembre.

Pour rejoindre le réseau des entrepreneurs, contactez l'intercommunalité : [economie@ccgvl77.fr](mailto:economie@ccgvl77.fr). Adhésion gratuite et obligatoire.

## Souppes en deux mots

### Animation sur les plantes comestibles

Samedi 21 janvier, de 10 à 12 heures, dans le cadre de l'Atlas de la biodiversité communale est proposée une animation sur les plantes comestibles. Elle sera animée par Steve Gauyacq, intervenant de Seine-et-Marne Environnement et la commission Souppes Environnement. Gratuit, inscription obligatoire au 06.04.91.58.03 ou par mail : [zhbio-s@seme-id77.fr](mailto:zhbio-s@seme-id77.fr).

### Nuit de la lecture, haïku et BD

La médiathèque de Souppes fête la Nuit de la lecture, sur le thème de la peur, vendredi 20 janvier, à 18 heures, avec lecture de contes pour enfants, autour des grands méchants de la littérature de jeunesse et à 19 heures, à une lecture d'extraits de textes évoquant la peur sous toutes ces formes... Pour célébrer le Nouvel an chinois, mercredi 18 janvier, à 10 h 30, lecture de contes de sagesse chinois à destination des enfants et samedi 21 janvier, à 10 h 30, atelier d'initiation au haïku (court poète japonais) pour adultes et adolescents. En échos au Festival de la BD d'Angoulême, mercredi 25 janvier, à 10 h 30, atelier de création de planches de bande dessinée sur tablette numérique ou sur papier. Et samedi 28 janvier, à 10 h 30, rencontre de lecteurs pour discuter de vos dernières lectures et coups de cœur BD autour d'un café ! Gratuit, inscription au 01.64.29.70.49 ou par mail à [bibliotheque@ville-souppes.fr](mailto:bibliotheque@ville-souppes.fr).

### Nouveaux horaires de La Passerelle

La Passerelle de Souppes est désormais ouverte les lundi et mardi de 14 à 16 heures, mercredi et vendredi de 9 heures à 12 h 30 et de 14 à 18 heures, jeudi de 9 heures à 12 h 30 (fermée une semaine sur 2) et samedi de 9 heures à 12 h 30. L'Appart 23 est ouvert les lundi de 9 heures à 11 h 45 et jeudi de 14 à 16 heures.

### Matinée de l'orientation : appel aux pros

Afin d'accompagner les 3<sup>e</sup> pour leur orientation, le collège de Souppes organise une matinée de l'orientation, mercredi 15 mars et recherche des professionnels volontaires pour intervenir auprès des élèves. Disponibles de 8 h 30 à 12 h 30 ou une partie de la matinée, chaque professionnel aura un stand où il présentera son parcours et son métier. Si vous êtes intéressés pour intervenir, contactez Laura Lepere, conseillère principale d'éducation au 01.64.29.96.32 [Laura.Lepere@ac-creteil.fr](mailto:Laura.Lepere@ac-creteil.fr).

## CHARENTAUX

**LOTO.** Organisé par l'association Chaintro Fun, il se déroulera le samedi 4 février, de 20 heures, à la salle des fêtes. Ouverture à 18 h 30. Sur réservation au 07.71.07.14.07. Buvette et restauration.

## Souppes-sur-Loing

### Une petite ville de demain

Souppes-sur-Loing a intégré le programme national de revitalisation du centre-ville, intitulé « Petites villes de demain ». La convention-cadre vient d'être signée. Les prochains mois serviront à affiner la faisabilité des projets.

Le dossier Petites villes de demain chemine. Le 15 décembre dernier, il a connu une étape importante. Labellisée, la commune de Souppes a signé sa convention-cadre d'opération de revitalisation du territoire aux côtés de l'État, de la Communauté de communes Gâtinais-Val-de-Loing, de la chambre de métiers et de l'artisanat ainsi que de la



Le maire, Pierre Babut signe aux côtés de Claude Tellier, (chambre de métiers et de l'artisanat) la convention-cadre.

chambre de commerce et d'industrie. C'était la première signature sur l'arrondissement de Fontainebleau. Cette étape est importante.

Les prochains mois serviront à affiner la faisabilité des projets : restructuration d'espaces publics, redynamisation commerciale avec l'opération « Mon centre bourg a un incroyable commerce », amélioration de l'habitat, etc.

### Une aide importante de l'État

Souppes est la seule ville de la Communauté de communes du Gâtinais-Val de Loing à avoir été sélectionnée.

Un financement à hauteur de 75 % (avec l'appui d'un chef de projet) sera alloué à la commune pour la réalisation de l'ensemble des projets dédiés à l'innovation, le commerce, l'emploi et la transition écologique.

## Souppes-sur-Loing

### Souvenirs du rallye Bab el Raid

Après avoir participé au Bab el Raid, un rallye humanitaire, l'équipage 308 composé de Mylène Coupé et de son fils Lucas Coupé ont invité leurs amis et les sponsors qui les ont soutenus, dimanche après-midi.

Tous se sont retrouvés à l'abbaye de Cercanceaux dans une ambiance aussi amicale que conviviale avec au fond de la salle des Forges, leur véhicule, une 4L Renault surnommée « Joe ». « Le but est de réunir les amis qui nous ont soutenus et les sponsors qui nous ont aidés à réunir les fonds et à équiper la voiture » explique Lucas avant d'ajouter : « Une façon sympathique de conclure cette aventure ».

### Véhicule chargé de vêtements, de jouets...

« Partager les émotions qu'on a vécues, mais aussi montrer à quoi a servi leur sponsoring », précise Mylène. Tous deux étaient heureux de partager ce voyage qui s'est déroulé du 13 au 31 octobre et qui les a menés jusqu'au fin fond du Sahara marocain. Le véhicule, lui, était chargé de vêtements, de jouets, de friandises et de plants de palmiers pour aider les habitants à retarder l'avancée du désert. Surtout après quatre années de sécheresse », précise Lu-



Mère et fils étaient à bord de « Joe » la 4L pour une aventure humanitaire.

cas.

Ce dernier s'est attaqué aux 15 heures de rush, vidéos et photos récupérés ici et là de plusieurs supports pour en faire un film de 35 minutes pour résumer l'aventure. Un travail laborieux, mais qui a permis de revivre l'aventure avec des émotions qui ressortent, mais aussi certaines séquences comme cet ensablement où ils ont vu arriver, pour les secourir, des habitants, mais aussi des concurrents dans un élan de solidarité. « Un mauvais moment qui s'est transfor-

mé en un merveilleux souvenir d'entraide », racontent en chœur Mylène et Lucas.

Après la projection, ils ont reçu de nombreux retours positifs à l'instar de : « Ça donne vraiment envie d'y aller ! » ou « Quelle belle aventure avec ta maman » ou bien encore « On se demandait presque si les paysages étaient réels ! ». Amine, entrepreneur habitant à la frontière algéro-marocaine, informé de ce rallye a même déclaré : « Heureusement que ce genre de personnes existe encore ». Dans l'assistance, diman-

che, figuraient le père, Jean-Paul, qui ne cachait pas sa fierté, mais aussi Laurent et Aurélie, équipage 283, qui, comme 113 autres ont participé à cette aventure humanitaire.

Avec ce voyage, Lucas a tenu une promesse faite à sa mère en l'invitant à l'accompagner dans cette aventure. Une semaine après leur retour et à l'occasion de l'anniversaire de sa mère, Luca lui fait un cadeau, une belle surprise : une préinscription pour l'édition 2024... avec toujours « Joe ».

LAREDJ DJEBAR

## Souppes en deux mots

### Permanence France services

Besoin d'aide pour vos démarches administratives qu'elles soient en ligne ou papier (CAF, Pôle emploi, impôt ou autre...) un conseiller du PIMMS Médiation 77 est désormais à votre écoute. Une permanence d'accompagnement est proposée les mardis et vendredis, de 9 à 12 heures, à la Poste, rue des Mariniers. Gratuit sans rendez-vous, rens. 07.56.21.13.27 ou 07.56.21.19.60.

### Portes ouvertes à la MFR

La Maison Familiale et Rurale (MFR) ouvrira ses portes au public samedi 4 février, de 10 à 17 heures. La MFR assure des formations de la 4<sup>e</sup> au bac professionnel dans les domaines des services : aux personnes dépendantes, de la petite enfance, de l'accueil, du tourisme et du commerce. Rendez-vous au 72, av. du Maréchal Leclerc, à Souppes. Rens. 01.60.55.50.30.